
DIE ZUKUNFT STARTET DURCH: VOILÀ –
UNSERE NEUEN AZUBIS

Neue Gesichter, frischer Wind und jede Menge Tatendrang – die Azubis sind da! Ich möchte euch die
jungen Talente vorstellen, die gerade ihre Ausbildung bei uns begonnen haben. Von motivierten
Quereinsteigern bis hin zu aufstrebenden Schulabgängern – hier lernt ihr die bunte Truppe kennen,
die unsere Arbeitswelt mit ihrer Begeisterung und ihrem Ehrgeiz bereichert. Lasst euch überraschen
von ihren Hobbys, Zielen und ersten Eindrücken in der spannenden Welt der Berufsausbildung!

BEYZA ESMER
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„Ich bin 17 Jahre alt und komme aus Frankfurt
am Main. Meine Freizeit verbringe ich am
liebsten mit lesen und Musik hören.

Ich habe mich für eine Ausbildung zur
Personaldienstleistungskauffrau entschieden,
weil sich das Berufsbild sehr interessant
angehört hat. Außerdem wollte ich nach meinem
Realschulabschluss etwas machen, das ich
vorher noch nicht kennengelernt hatte. Für
Hofmann Personal habe ich mich entschieden,
weil es mir empfohlen wurde. Und auch bei
meinen Recherchen habe ich nur Gutes über das
Unternehmen gehört.

Meinen Kolleginnen und Kollegen in der
Niederlassung Frankfurt I haben mich in meinen
ersten beiden Wochen bereits mehr machen
lassen, als ich erwartet hatte. Das hat mich
absolut überrascht – im positiven Sinne. Die
Ausbildung bietet mir sehr viel mehr
Herausforderungen als ich dachte. Das gefällt
mir sehr gut.“

ALEXANDRA BERG

„Ich bin bereits 35 Jahre und möchte mit der Ausbildung zur PDKlerin noch einmal etwas völlig Neues
beginnen. Die Ausbildung klingt vielseitig, abwechslungsreich und kommunikativ. Außerdem
interessiert mich das Personalwesen, das ich in meinem vorherigen Job im Einzelhandel schon ein
bisschen kennenlernen durfte. Für die Ausbildung bin ich nach Gera gezogen. Ursprünglich komme ich
aus Sachsen, habe aber die letzten 15 Jahre im Raum Düsseldorf verbracht.

Für Hofmann Personal habe ich mich entschieden, weil es bei KUNUNU im Vergleich zu den
Mitbewerbern die besten Bewertungen aufweisen kann. Meine Kolleginnen und Kollegen in Gera
haben mich sehr herzlich und aufmerksam empfangen. Das hat mich sehr gefreut – und ist nicht
selbstverständlich. Obwohl ich noch nicht lange dabei bin, denken sie immer an mich und binden
mich überall mit ein, wo es irgendwie möglich ist. Das weiß ich sehr zu schätzen.“



LIDIA HABTOM

„Ich habe meine Ausbildung zur Personaldienstleistungskauffrau in der Niederlassung Frankfurt 1
gestartet. Meine Eltern kommen aus Eritrea, ich bin aber in Frankfurt geboren und aufgewachsen. Im
vergangenen Juli bin ich 20 Jahre alt geworden.

In meiner Freizeit verbringe ich gerne Zeit mit meinen Freunden, lese, höre und entdecke Musik.
Außerdem liebe ich es zu reisen und neue Länder und Kulturen kennenzulernen.

Der Beruf einer PDKlerin ist sehr abwechslungreich, da man sich nicht nur auf kaufmännische
Aufgaben konzentriert, sondern sich auch sehr intensiv mit Menschen auseinandersetzen muss. Das
finde ich spannend. Hofmann Personal hat auf mich von Anfang an sehr authentisch gewirkt. Und
dieser Eindruck hat sich in meinen ersten Arbeitstagen absolut bestätigt. Das Arbeitsklima ist sehr
angenehm. Die Kolleginnen und Kollegen behandeln mich sehr zuvorkommend und freundlich und ich
habe sofort Anschluss gefunden. Ich hatte im Vorfeld keine besonderen Erwartungen, aber ich habe in
der ersten Woche bereits mehr gelernt, als ich erwartet hatte und durfte bereits viel Verantwortung
übernehmen. Das gefällt mir sehr gut. Die größte Herausforderung wird für mich sicher sein, alle –
Kunden, Bewerber, meinen Chef – immer zufrieden zu stellen. Aber dafür werde ich hart arbeiten.“

FABIOLA MARIA ORANTES

„Ich bin 20 Jahre alt und habe bereits im Juli mit
meiner Ausbildung zur Kauffrau für
Marketingkommunikation angefangen.

In meiner Freizeit besuche ich gerne
Veranstaltungen, schaue mir öffentliche Plätze
an und gehe mit Freunden Kaffee trinken, essen
oder tanzen. Wir planen auch gerne Kurztrips in
verschiedene Städte. So habe ich schon einiges



in meiner neuen Heimat Deutschland
kennengelernt. Ursprünglich komme ich aus El
Salvador. Seit etwas über zweieinhalb Jahren bin
ich in Deutschland und wohne inzwischen in
Nürnberg.

Ich habe mich für diese Ausbildung entschieden,
weil sie meinen Interessen entspricht und ich
immer etwas Neues lernen kann. Ich schätze
Abwechslung und die Möglichkeit, mich
kontinuierlich weiterzuentwickeln.

Dieses Unternehmen hat in mir ein Potenzial
erkannt, dass ich zunächst selbst nicht gesehen
habe. Und es hat mich von dem Moment an
unterstützt, als ich die Entscheidung getroffen
habe, im Land zu bleiben, um meine Träume zu
verwirklichen. Obwohl es nicht einfach war, das
Visum zu bekommen, stand Hofmann Personal
stets an meiner Seite und hat mich in meinem
Vorhaben kontinuierlich unterstützt. Das
Marketingteam hat mich herzlich willkommen
geheißen und verhält sich mir gegenüber
äußerst aufmerksam. Die Arbeit ist zwar etwas
anders, als ich sie mir vorgestellt habe, aber sie
gefällt mir richtig gut.

Meine größte Herausforderung wird sein, mich
sprachlich perfekt auszudrücken. Aber ich mir
sicher, dass ich das schaffe, wenn ich mich
anstrenge.“





ALINA RODERMEHL

„Ich bin 19 Jahre alt und komme aus Plattling im
Landkreis Deggendorf in Niederbayern.

Ich habe mich für die Ausbildung zur
Personaldienstleistungskauffrau entschieden,
weil ich schon immer in die kaufmännische
Richtung gehen wollte. Außerdem habe ich mich
sehr für Personalmanagement interessiert,
nachdem ich mich intensiv informiert habe. In
diesem Beruf hat man viel mit Menschen, in
diesem Fall mit externen Mitarbeitern und
Kunden zu tun. Das gefällt mir sehr gut. Und die
Ausbildung ist viel spezifischer als beispielsweise
eine ‚normale‘ Ausbildung zur Kauffrau für
Büromanagement.



Hofmann Personal scheint für mich ein Top-
Arbeitgeber zu sein, da es modern ist, seit 35
Jahren erfolgreich und man super viele
Weiterbildungsmöglichkeiten hat.

Direkt an meinem ersten Arbeitstag haben mich
meine neuen Kollegen mit einem geschmückten
Arbeitsplatz überrascht, mit
Willkommensgeschenken, usw. Das war toll.
Außerdem haben sie mich direkt zu einem
Außendiensteinsatz zu einem Kunden
mitgenommen. Bisher ist die Ausbildung
genauso wie ich es erwartet hatte, wenn nicht
sogar besser!“

MICHELLE RIEDL

„Ich bin 19 Jahre alt und lebe schon mein ganzes
Leben in Nürnberg. Ich spiele sehr gerne Dart
und mache das auch schon ziemlich lange in
einem Verein. Wenn es die Zeit zulässt, zocke
ich auch gerne mal mit Freunden oder nehme
mir Zeit für mich und schaue die Harry Potter
Filme ein 769. Mal �.

Mit der Ausbildung zur Kauffrau für
Büromanagement möchte ich eine gute und
stabile Grundlage für meine berufliche Karriere
legen. Hofmann Personal ist ein sehr sicherer
Arbeitgeber, der für seinen Umgang mit den
Mitarbeitenden schon viele Auszeichnungen
erhalten hat. Dass das dies nicht nur nach außen
so ist, sondern auch gelebt wird, spürt man von
Anfang an. Ich fühle mich sehr gut begleitet und
aufgehoben. Die Ausbildung ist bisher besser als
ich erwartet hatte! Neue Aufgaben bekomme ich
nach und nach übertragen und die Kolleginnen
und Kollegen nehmen sich immer Zeit, mir alles
zu erklären.“





ANISSA BOUHACIDA

„Ich bin 18 Jahre alt. In meiner Freizeit verbringe
ich sehr viel Zeit mit meinen Freunden und der
Familie.

Ich habe mich für eine Ausbildung zur Kauffrau
für Büromanagement entschieden, weil ich
damit später sehr gute Möglichkeiten haben,
mich weiterzubilden. Außerdem interessieren
mich Organisation und Bürotätigkeiten. Bisher
erfüllt die Ausbildung meine Erwartungen. Es
gefällt mir sehr gut.Die größte Herausforderung
wird für mich sicherlich sein, während der
Ausbildung Schule und Arbeit unter einen Hut zu
bringen und die Prüfungen gut zu absolvieren.“




